

# Der Wettergott schickt Sonnenstrahlen

Traditionelle Maiwanderung des Schützenvereins Ladbergen-Hölter / Besuch auf dem Hof Erpenbeck

**LADBERGEN.** Der nun schon traditionelle Maigang des Schützenvereins Ladbergen-Hölter führte diesmal in die Region nördlich der B 475. Die Organisatoren Heinz und Ursula Ehmann hatten bei der Verlegung des Termins auf den 30. Mai ein glückliches Händchen bewiesen. Trotz des unbeständigen Wetters in den Tagen zuvor führte die Schützenfamilie bei idealen Temperaturen und trockenen Füßen die Wanderung durch.

Die Mitglieder traf sich um halb zehn im Alpenbrock bei Familie Ferlemann. Zunächst ging es über den Mühlbach und dann weiter westlich über Waldwege zum Heideweg, wo auch die Streckenposten Ulrich Duczek und Hans-Peter Weniger den ersten Verpflegungspunkt eingerichtet hatten.

Nach einer kurzen Pause ging es weiter in nord-östlicher Richtung über einsame Waldwege und schöne Fel-



Über Stock und Stein wanderten die Hölteraner Schützen durch die Landschaft rund um das Heidedorf und in Richtung Lengerich.

Foto: privat

der durch Landschaften, die viele Teilnehmer vorher noch nicht gesehen hatten. Nach einem weiteren Zwischenstopp erreichte die Wanderschar Gut Erpenbeck. Dort erläuterte Ulrich Erpenbeck Wissenswertes über die Anatomie und den Lebenszyklus der Spargelpflanzen sowie die Grundregeln der Felderwirtschaft und des Spargelstechens.

Weiter ging es in westlicher Richtung über den Mühlbach zum Hof Kattmann, wo die Majestäten Dietmar Kattmann und Lisa Krieff eine weitere Wegzehrung reichten, bevor gegen 13 Uhr das Ziel der Wanderung erreicht wurde. Im Vereinsheim auf dem Münsterweg wartete ein leckeres Büfett auf die Teilnehmer. Der erste Vorsitzende Herward Schröder sprach den Organisatoren und Helfern den Dank des Vereins für eine wieder rundum gelungene Wanderung aus.